

In stillem Gedenken an

Ruth Kessel

gestorben am 6. Dezember 2019



Familie Goebel-Lührig

entzündete diese Kerze am 16. Oktober 2022 um 14.47 Uhr



Familie Goebel-Lührig

entzündete diese Kerze am 13. November 2020 um 22.13 Uhr



Kentrup Bestattungshaus

entzündete diese Kerze am 10. Dezember 2019 um 17.18 Uhr

Liebe Angehörige,

in dieser Zeit des Schmerzes wünschen wir Ihnen Kraft, den Verlust im Kreise Ihrer Liebsten zu verarbeiten. Als Zeichen unserer Anteilnahme und des Gedenkens entzünden wir dieses erste Licht. Möge diese Gedenkseite Ihnen helfen, Erinnerungen zu teilen und so das Andenken gemeinsam wachzuhalten.

In aufrichtiger Verbundenheit

Ihr Christoph Klant und das Team vom Bestattungshaus Kentrup